
佐野市

金子裕県議
（現佐野市長）

なぜ、100条委員会を設置するのか（真相を解明するために）
　市有施設（佐野市運動公園、佐野武道館、栄公園）の指定管理者として､極
東エイジェックパートナーズが選定されていましたが、2023年１０月に破産し
たことを受け、市議会では「指定管理者の在り方調査特別委員会」を設置し、
今回の問題点の解明を進めましたが､そこで解明できない大きな疑義が３点
ほど有るため、より権限の強い１００条委員会を設置し解明に当たります。

顧問料/月額15万円
（令和2年12月まで）

市長就任3カ月後募集開始

（共同企業体）

（両社の代表者は同一人物）

応募（途中応募要項の変更あり）

指定管理者に決定（審査過程の質問内容に偏りあり）

子会社
アスコンサルティング

市議会「指定管理者の在り方調査特別委員会」は
以下の件について市当局の回答を求めた。

1. 調査項目を78項目に分類し書類提出を求める

2. 事務検査で疑義を16項目に整理し中間報告

3. 中間報告16項目を含む34項目に書面で回答を
 求める

●葛生清掃センター焼却施設等改修工事
　予算額21億9,600万円
　葛生清掃センターは開設から３１年が経過し焼却
施設の老朽化が進み、どのように対応すべきか検討
した結果、焼却設備等を更新し継続して稼働させる
こととした。工事期間2年間 大規模修繕後の耐用年
数10年以上

●西中学校小中一貫校整備事業
　総工費約86億円
　「佐野市立小中学校適正規模・適正配置基本計画
実施計画」において佐野西中学校区義務教育学校を
整備する。天明小・植野小の一部、旗川小、吾妻小を
通学区域とし、西中東側校庭に校舎を建設する。令和
10年もしくは11年に完成を予定している計画です。

●市役所南「市民広場駐車場」の有料化と
　終日利用（実施で6年かかりました）
　平日夜間閉鎖している市民広場駐車場は令和７年
１月６日より終日利用ができ､入庫後３時間は無料、
以降１時間毎に１１０円（税込）、市役所利用で３時間を
超える場合は認証機の処理で無料になる。よって、市
役所利用者に支障を来すことなく目的外や長時間の
利用を抑制し、まちなかの活性化に寄与するものです。

これを解明するためにより権限が必要

1. 途中での募集要項の変更
2. 偏りのある選定！？
3. 市長と業者の関連性 !?
（詳細は内面の市議会議会報告会資料をご覧ください）

それでも解明できない大きな疑義3点

極東体育敷設

エイジェック

佐野市議会に

100条委員会の設置が決定！！

極東エイジェック
パートナーズ

　自分のお金を自分の政治団体に寄付して、その分を税務申告
すると寄付額の約3割が特別控除されます。税金を控除をした
うえに自分が使える。一般人がこの制度を使うのは理解できま
すが。政治家本人がこれを自分のために使うと、税のがれの
資金造りと言われてしまします。

自由民主党 栃木県
佐野市第三支部

代表者 金子　裕

税 

務 

署

政党の支部等
自分で自分に
寄付した金額

納税後に
特別控除額を還付

還付金

2024.7発表
1,648万円

2020年　 352万円
2021年　 693万円
2022年　 170万円
（各年度収支報告書より）

2020年　 約100万円
2021年　 約200万円
2022年　 約 50万円
（鈴木試算）

政治とお金
最近よく耳にしますが
こんなこともできます

政治家が自分の政治団体等に
寄付した場合
税金の控除が受けられる
仕組みがあります。

政治家が自分の政治団体等に
寄付した場合
税金の控除が受けられる
仕組みがあります。

議員報酬

給与所得
なぜ？

この金額なの
でしょうか？

T O P I X
トピックス

佐野市長
金子　裕

下野新聞 令和6年11月22日より 下野新聞 令和6年10月6日より
100条委員会の設置

（基礎数字）

合計 約350万円合計 1,215万円

こんな大金が
もどっています？

発行人：鈴木靖宏 佐野市越名町313　TEL 87-4115　FAX 24-9951

年末号
令和 6 年 市民の皆さんに

いま議会での取組を
ご理解いただくために



2024年11月23日市議会議会報告会資料より

（赤アンダーラインは鈴木が記入したものです。）


